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 議会報告会 会場報告書 

 

担当班： ３班  班代表者：大西 基雄 

 

概要 

地区名 ： 城北 地区 

日時  ：令和５年 ５月１９日（金） 

     19：30～：21：30 

場所  ：玉水会館 

参加人数：22人(男 20人・女 2人) 

【出席議員】 

大西 基雄 

原田 豊彦    

安井 博幸 

渡辺 拓道 

前田 えり子 

萩原 正人 

 

（１）開会あいさつ ：大西 基雄 

（２）議会報告   ：安井 博幸 

（３）質疑応答   ： 

（４）意見・提言等 ： 

（５）閉会あいさつ ：安井 博幸 

挨拶・総括    ：大西 基雄 

司会進行     ：原田 豊彦 

報告       ：安井 博幸 

記録       ：渡辺 拓道 

前田 えり子 

会場（マイク）  ：萩原 正人 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

【一部で出された質疑等】 

（政務活動費について） 

① 支出項目、使用金額が会派等で異なるのはなぜか。 

② 政務活動費の支出がないのは活動していないということか。 

① 会派等の活動内容やの考え方によって異なりますし、また、返還

金が多くなっているのは、コロナの影響もあります。 

② 本市議会では申請主義となっています。活動をしていても申請を

しない場合もあります。 

 

（電力・ガス・食料品等価格高騰緊急対策補正予算 2億 6776万円に関して） 

① 5万円給付の予算総額が 5で割り切れないのはなぜか。 

② 給付対象世帯が約 5,000世帯もあるのか。 

① 給付金に給付事務費を加えた予算であるため、5 の倍数となりま

せん。 

② 高齢になり施設に入所するなどの理由で世帯分離されている家

庭もあり、給付世帯数が多くなっています。 

（議会図書館について） 

条例で議会図書館を設置することになっているができていない。 

議員控室に図書コーナーがあり、議員が必要とする図書を随時蔵書

しています。 
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質疑・意見 回答 

（一般質問について） 

去る 3月の議会で一般質問が実施されなかった。市長選挙後すぐであっても

市政の課題について質問していただくべきである。 

議会に持ち帰り協議いたします。 

【二部で出された意見等】 

① 10月から導入予定のインボイス制度は農家や商業者への影響が大きい。

制度に課題もあると考える。この重要な問題への対策について市はどう

動いているのか、議会は議論してくれているのか。真剣に取り組んで欲

しい。 

① 市の備えについての説明は受けていません。議会においては、関

心を持つ複数の議員が対策の必要性について話をしていますが

公式な議論にまで至っておりません。意見は議会に持ち帰りたい

と思います。 

→議会で調査を行う。 

② 獣害柵の設置からかなりの年数がたち、そのメンテナンスが課題となっ

ている。また、柵の中に入ってきているイノシシの対策を。 

 

② 補修に対する補助制度はあります。しかし、全市的な課題でもあ

り議会として管理の現状を把握することに努めたいと考えてい

ます。また、イノシシについては豚熱対策の影響があり、猟友会

の活動が制限されてきています。豚熱流行の長期化への現実的対

応が今後検討されていくと考えます。 

 

③ 山や田畑が負の財産化してきている。特に村の山林については顕著であ

り固定資産税の減免をしてほしい。 

 

③ 固定資産税の減免については例がありませんので、共有林への課

税状況については確認させていただきます。 

（→課税課に確認したところ、左記の例に対する減免の制度はな

かった。） 

④ 小さな農家への支援を。 

 

④ 現在、市が検討していると聞いています。 

 

⑤ ドアツードアのデマンド交通を考えて欲しい。 

 

⑤ 公共交通会議で今後の在り方が検討されており、デマンド交通に

ついても議論がされると考えています。 

 

⑥ JRについて、事故後大阪までの時間が長くなったと感じている。短くな

らないのか。 

⑦ ご意見があったことを市にお繋ぎします。 

 

議会で共有させていただきました。貴重なご意見として今後の地

域振興策の検討に参考にさせていただきます 

 


